

# KIM

## Polsek Sandubaya Lakukan Pengamanan Pembongkaran Tembok Kamar Mandi Milik Warga

Syafruddin Adi - [MATARAM.KIM.WEB.ID](http://MATARAM.KIM.WEB.ID)

Jan 17, 2022 - 17:50



Mataram NTB - Polresta Mataram melalui jajaran Polsek Sandubaya melakukan pengamanan kegiatan Pembongkaran Tembok Kamar Mandi milik salah satu warga Sandubaya bernama Ibu Sarisah guna sebagai akses jalan salah satu warga tetangganya yang bernama Supriadi di Jl. Bugenville, Gang Singasari, Lingkungan Gerung Butun Barat, Kelurahan Mandalika, Kecamatan Sandubaya, Kota Mataram, (17/01).

Kegiatan Pembongkaran ini di hadiri oleh Camat Sandubaya, Danramil Cakra, Kapolsek Sandubaya, Lurah Mandalika serta personil Polsek Sandubaya dan personil Koramil Cakranegara beserta Linmas Sandubaya.

Hal ini disampaikan Kapolsek Sandubaya Kompol Nasrullah usai kegiatan berlangsung (17/01) di Mapolsek Sandubaya.

"Pengamanan pembokaran tembok tersebut dengan menurunkan anggota Polsek dan anggota Koramil Cakranegara guna mencegah hal-hal yang tidak kita inginkan terjadi," jelas Kapolsek.

Pembongkaran yang sempat viral lantaran di tayangkan di salah satu stasiun TV swasta tersebut menindak lanjuti arahan Pemerintah Kota Mataram untuk melakukan pembongkaran tembok bagian Kamar Mandi rumah milik Ibu Sarisah untuk memberi akses kepada bapak Supriadi dan keluarga sebagai akses keluar masuk dari tempat tinggalnya menuju jalan umum.

Menurut Kapolsek Sandubaya ini, sebelumnya telah dilakukan pertemuan musyawarah antara ibu Sarisah / Misbah dengan bapak Supriadi yang masih memiliki hubungan keluarga yang di fasilitasi oleh Kepala lingkungan Mandalika dan pihak kecamatan Sandubaya dengan memperoleh suatu kesepakatan, dimana atas dasar kemanusiaan ibu Sarisah mengikhlaskan untuk menghibahkan tanahnya diperuntukkan sebagai akses bagi bapak Supriadi dan Keluarga.

"Jadi atas dasar hasil musyawarah itulah sehingga hari ini dilakukan pembongkaran bagian tembok Kamar Mandi milik Ibu Sarisah. Namun demikian selaku tugas kami sebagai penjaga Kamtibmas, maka kami lakukan pengamanan pada kegiatan Pembongkaran tersebut," pungkasnya. (Adbravo)